

Le Rhythm'N'Boots, à peine un an et déjà 91 adeptes de la musique country

Créé à Ligny-en-Cambrésis, le club de country Rhythm'N'Boots s'est développé depuis septembre 2011 en s'installant à Cambrai. Les entraînements ont lieu les mercredis et vendredis.

Depuis septembre 2011, le club Rhythm'N'Boots. N Co a pris une nouvelle dimension et un certain envol. Historiquement, le club a son origine à Ligny en Cambrésis où il a été créé en 2006 par Roland Lamotte. Ce club continue d'exister et son siège est toujours à Ligny en Cambrésis. Mais en 2008, les membres du club sont venus danser sur Cambrai et c'est à partir d'octobre 2010 que le Rhythm'N'Boots.N Co a pris naissance à Cambrai sous la présidence de Yann Flahou.

La musique country est un mélange de musiques traditionnelles développé principalement dans le Sud Est des États-Unis et dans les provinces maritimes du Canada. Elle a pour origine les musiques folkloriques celtes et gospel des immigrés anglo-saxons.

En quelques mois, le club s'est très vite étoffé et comprend déjà 91 membres. Il est divisé en quatre groupes. Deux groupes de chacun 37 et 26 personnes qui s'entraînent durant une heure à la salle Raymond Gernez le mercredi après-midi. Les deux autres groupes composés l'un de 37 danseurs et l'autre de 19 s'entraînent au centre d'animation Georges Brassens le vendredi soir pendant également une heure. Mais chaque groupe n'a pas le même niveau. Il existe le niveau débutant, découverte et confirmé. Les quatre groupes



Première assemblée générale pour le club de danse country cambrésien.

sont emmenés et entraînés par Stella Lamotte, diplômée fédérale de danse Country.

Au cours de l'assemblée générale, Roland Lamotte a été nommé à l'unanimité membre fondateur et son épouse, Stella, a reçu des mains de la plus jeune adhérente, Bertille, 10 ans, une écharpe et des chocolats en honneur de ses compétences d'animatrice.

Yann Flahou, président, a rappelé que « le club existe grâce au dynamisme des adhérents. Il faut être acteur de soi mais aussi acteur du club par la communication. » De nouvelles élec-

tions sont prévues dans les jours à venir en raison de la démission du trésorier Roland Lamotte et de la secrétaire

Naïma Hayache. La cotisation reste à 25 euros et le montant pour suivre un cours à l'année est fixé à 55 euros. ■

PRATIQUE

OÙ VOIR LE RHYTHM'N'BOOTS EN 2012?

A vos calendriers. Le 22 juin au soir, le club animera la fête de la musique de Graincourt lez Havrincourt. Les 7 et 8 juillet, une majorité des membres participera à un festival country de deux jours à Tours. Le 29 septembre au marché couvert, se déroulera le bal du club. Tout au long de l'année, le Rhythm'N'Boots.N Co anime des fêtes comme les 24 et 25 mars au palais des Grottes à l'occasion du salon de l'automobile et de l'artisanat, mais aussi les fêtes de quartier, la foulée de la bêtise et encore lors des journées du Tiger Meet de la BA 103. www.rhythmnboots.fr Tel : 06 72 62 11 25